
 

Comité de Direction du 

Samedi 24 septembre 2024 

A 09h00 
 
 
 

 

Membres présents : 

Mmes C. MARIETTE – C.GILLES – P.SERFATY   

Mrs S. HAMON - D. ROUXELIN – D. CULLERON - A. LEFEVRE – J. LUCAS – 
M. LENEVEU – F. BRAULT – P. LAISNEY – M. JOURDAN – J. CHENEL – K. 
LAVARDE – B.BAHU 

Membres invités :  

W.LEDOYEN (Président commission des jeunes) - K.SAUVEY (responsable 
administratif) 

Membres excusés : 

Mme L.LEVAYER 

Mrs F.PAING – G.DORIZON – D.MEUNIER 

 
 
 
 

Ordre du jour 

 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 24 août 2024 – S.HAMON 
2. Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses – S.HAMON 
3. Analyse des effectifs – S.HAMON 
4. Point sur la reprise des compétitions jeunes, séniors, féminines – W.LEDOYEN – 

J.LUCAS – K.LAVARDE 
5. Validation des Ententes – D.ROUXELIN 
6. Organigramme et fonctionnement des commissions – S.HAMON 
7. Travaux et aménagement du District + Point véhicule – S.HAMON 
8. Organisation AG Tirepied – S.HAMON / M.JOURDAN 
9. Questions diverses 

10. Clôture par le Président 



 

Ouverture de la réunion : S. HAMON 

Le président accueille les membres du Comité de Direction et ouvre la séance 

 

Approbation du procès-verbal de la réunion du 24 août 2024 : S. HAMON 

Les membres présents approuvent à l’unanimité le procès-verbal de la réunion du 24 août 

2024. 

 

Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses : S. HAMON 

 
Condoléances : 

Le président présente ses condoléances à la famille de Nolan SAVARY ainsi qu’à la famille 

de Stéphane Eyhrabide. 

Félicitations : 

 
A l’ES GOUVILLE, dernier club engagé en District pour sa participation au 4ème tour de 
Coupe de France avec le gain des maillots. Félicitations également à l’ensemble des clubs 
manchois encore en lice. 

Remerciements : 

 
Au CA PONTOIS, pour la mise à disposition de leurs installations sportives et pour leur 
collaboration dans l’organisation du week-end de rentrée chez les féminines les 14 et 15 
septembre ainsi que pour la mise à disposition de leurs terrains pour la CDA lors de ses 
différents rassemblements.  

Informations diverses : 

 
Service Civique : Nous avons sollicité une demande d’avenant afin de pouvoir bénéficier de 
20 agréments à destination des clubs. Sur le premier agrément de 12 service civique, la 
totalité des postes a été pourvue. Il est envisageable de demander de passer à 30 contrats 
si nécessaire pour les clubs. 

Plan engagement FFF : 

 
Sur 3 ans et 3 axes prioritaires pour un budget de 6 millions. Le District va s’engager sur ces 
domaines. La lutte contre toutes les formes de violences et de discriminations. Le second 
point est le soutien à des actions concourant le développement de la citoyenneté, de 
l’insertion sociale et professionnelle, de l’inclusion et de la mixité. Le troisième point est la 
mise en place d’actions permettant à notre football de relever les défis environnementaux 
auxquels ils doivent faire face. 

Week-end des jeunes bénévoles : 

 
5 jeunes bénévoles de la Manche ont pu participer sur deux journées à la découverte des 
installations de Clairefontaine. 

 



 

Analyse des effectifs : S.HAMON 

 
La situation est stable par rapport à l’année N-1, le taux de variation est de 0.1%. A noter, 
une augmentation du nombre de licences chez les catégories U16F-U17F et U18F de 28%. 
Une légère baisse est à prendre en compte chez les séniors qui peut se justifier par la prise 
de licence en catégorie Foot Loisir en lieu et place des libres vétérans. 
Une baisse est visible sur le foot d’animation féminin mais qui n’est pas alarmante à ce 
stade de la saison.  
La situation chez les arbitres du Département est stable. André LEFEVRE souligne que les 
inscriptions auprès de l’IR2F ne sont pas simples et que cela reste une problématique pour 
les clubs. Il est souligné la difficulté de joindre les salariés de la LFN par téléphone 
notamment au niveau des licences. 

  
Point sur la reprise des compétitions jeunes, séniors et féminines : W.LEDOYEN – 
J.LUCAS – K.LAVARDE 
 

W.LEDOYEN (jeunes) : Tout est lancé, les brassages en U13 + journées d’observations et 
modules U11. Les challenges sont en cours de mise en place. En foot à 5, les plateaux sont 
lancés et planifiés jusqu’à la fin de l’année. Pour les catégories U15 et U18, 3 niveaux avec 
une D3 accès sur le football dit plutôt loisir. 
 
J.LUCAS (séniors) : Remerciement à l’ensemble de la commission pour le travail accompli, 
les championnats sont lancés après une modification des groupes de D4 suite à des ajouts 
de dernières minutes. Nous sommes à jour dans les compétitions championnats et coupes. 
Les vétérans ont également débuté leur championnat sous forme loisir en étant 
accompagné par la commission. Un contrôle sera effectué sur les feuilles de matchs et sur 
les lieux des rencontres afin de vérifier que chaque joueur soit bien licencié.  Une coupe est 
à l’étude sous réserve du bon déroulement de la première phase de championnat. 
 
K.LAVARDE (féminines) : La bonne nouvelle, le départ du championnat à 11 dans la 
Manche. La possibilité de jouer le vendredi soir sur demande des clubs permet de pouvoir 
avoir des arbitres officiels lors de ces rencontres. 
Le Comité de Direction officialise le fait que les rencontres féminines se jouent désormais à 
21h le vendredi soir. L’ensemble des membres présents approuve cette décision. 
475 joueuses ont été présentes lors des journées de rentrée des féminines.  
K.LAVARDE remercie l’ensemble des acteurs de ce week-end, que ce soit les bénévoles, 
membres de commissions et élus. L’ensemble des catégories a commencé ou commencera 
les championnats sur le week-end à venir. 
Le Foot à l’école est évoqué pour la promotion du football féminin, l’équipe technique du 
district est mobilisée sur le sujet pour accompagner les écoles qui le souhaitent et ainsi 
espérer accroitre le nombre de licenciées. 

 
 

Validation des ententes : D. ROUXELIN 

 

Entente toujours en attente depuis le CODIR du 24/08 : 
 

➢ U7 : CREANCES SPORTS / US LESSAY (2 licences manquantes à CREANCES SPORTS 
et 2 licences manquantes à l’US LESSAY) 



 

 
 

Ententes en cours lors du CODIR du 24/08 (notifiées sur le PV) mais validées ce jour : 
 

➢ U13 : UC BRICQUEBEC 2 / ES QUETTETOT RAUVILLE (validée le 09/09) 
➢ U13 : CREANCES SPORTS / US LESSAY (validée le 09/09) 
➢ U13 : AS VAL DE SIENNE / AS CERENCES (validée le 09/09) 
➢ U15 : CREANCES SPORTS / US LESSAY (validée le 09/09) 
➢ U15 : UC BRICQUEBEC / ES QUETTETOT RAUVILLE / FC B2S (validée le 11/09) 
➢ U15F : US GRANVILLE 2 / AS JULLOUVILLE SARTILLY (validée le 17/09) 
➢ SENIORS F : ES POINTE HAGUE / FCEH (validée le 10/09) 
➢ VETERANS : FC DES ETANGS / AS GUILBERVILLE (validée le 19/09) 

 
 

Ententes validées : 
 

➢ U11 : ES DES MARAIS / PERIERS SPORTS 
➢ U11 : US LA SELUNE / US MORTAIN 
➢ U11 : AS BERIGNY CERISY / ST JEAN DES BIASANTS SPORTS 
➢ U13F : FC DES ETANGS / CONDE SPORTS 
➢ U13F : FC YVETOT BOCAGE / ES PLAIN 
➢ U13F : AGNEAUX FC / US SEMILLY ST ANDRE 

➢ U13 : PERIERS SPORTS / US LESSAY / CREANCES SPORTS 2 
➢ U13 : ES MARIGNY LMV / ENT.S. ST SAUVEUR LA RONDEHAYE  
➢ U13 : FC DE L’ELLE / FC CLAIES DE VIRE  
➢ U13 : CONDE SPORTS / ST JEAN DES BAISANTS SPORTS 
➢ U15F : ES ST SAUVEUR LA RONDEHAYE / US LESSAY 
➢ U15F : ASC TERTRE / USCO SOURDEVAL 
➢ U15F : ES COUTANCES / CA PONTOIS 
➢ U15F : FC DES ETANGS / CONDE SPORTS 
➢ U15 : FC DES ETANGS / AS BERIGNY CERISY  
➢ U15 : US MORTAIN / US LA SELUNE / USCO SOURDEVAL / ASC TERTRE 
➢ U15 : AS QUERQUEVILLE / FC EQUEURDREVILLE HAINNEVILLE 
➢ U15 : CONDE SPORTS / ETS MARIGNY LMV 
➢ U18 : FC DE L’ELLE / CA PONTOIS 
➢ U18 : FC 3 RIVIERES / FC DES ETANGS 
➢ U18 : UC BRICQUEBEC / FC B2S / US LA GLACERIE 
➢ U18 : FC TERRE ET MER / US GRANVILLE 

➢ U18 : ST HILAIRE VIREY LANDELLES / US MORTAINAISE 2 
➢ U18F : AS TOURLAVILLE / UC BRICQUEBEC 
➢ U18F : FC 3 RIVIERES / FC DES ETANGS  
➢ SENIORS : FC SIENNE / ENT CAMBERNON COURCY 
➢ VETERANS : ES TRELLY / FC SIENNE 
➢ VETERANS : AS JU LLOUVILLE SARTILLY / FC DU THAR  
➢ VETERANS : ES ST SAUVEUR RONDEHAYE / ASJ BLAINVILLE ST MALO 

➢ VETERANS : PERIERS SPORTS / ES DES MARAIS 
 
 

Ententes en attente : 
 

➢ U13 : ASC TERTRE / USCO SOURDEVAL (2 licences manquantes à l’USCO SOURDEVAL) 
➢ SENIORS F : CONDE SPORTS / FC DS ETANGS (2 licences manquantes au FC DES 

ETANGS) 
➢ SENIORS F : US COTE DES ILES / US ST JACQUES DE NEHOU (1 licence manquante à 

l’US ST JACQUES DE NEHOU) 



 

Modification d’une entente validée lors du CODIR du 24/08 : 
 

➢ U18 : AS POINTE COTENTIN / FC DIGOSVILLE 2 (et non plus avec l’équipe 1) 
 

 

Organigramme et fonctionnement des commissions - S. HAMON 

 
Commission des jeunes : Didier MAGEN et Théo PETIAU sont intégrés à la commission à 

l’unanimité. Une candidature est refusée, la personne concernée et le président du club 

seront contactés pour leur évoquer la raison de ce refus. Wilfried LEDOYEN est nommé à 

l’unanimité à la présidence de la commission des jeunes. 

Commission sportive et discipline : Moustapha BEN MOHAMED et Sébastien LE FEIVRE 

intègrent la commission. 

Commission d’Appel : une co-présidence est à l’étude entre Claude MARION et Christophe 

BAISNEE, si accord des deux parties, cette co-présidence pourrait être validée.  

 

 

Travaux et aménagement du District + point véhicule - S. HAMON 

 
Les travaux sur la mise aux normes de l’assainissement sont terminés. Des travaux sont 
nécessaires au niveau de la toiture puisque des fuites ont été constatées dans un des 
bureaux. Les membres présents valide la demande de différents devis relatifs à la réparation 
de la toiture. Un audit énergétique sera à l’étude prochainement et d’autres travaux seront 
étudiés en fonction des résultats de cet audit. 
Le contrat avec « Asso en Direct » est relancé pour la dernière année concernant l’utilisation 
de l’application District 50. Les clubs qui utilisent cette application seront prévenus de la fin 
de mise en service en juin 2025. 
Point Véhicule : Un contrôle a été fait sur les contrats des véhicules du District, ces contrats 
n’étant pas adaptés à l’utilisation quotidienne des élus et salariés, une étude va être 
approfondie et présentée lors du prochain comité de direction. 

 
 

Organisation AG de Tirepied et Soirée des Champions : S.HAMON – M.JOURDAN 

 

Présentation du déroulé de la soirée des champions par M.JOURDAN avec le détail des 
éléments et la fonction de chacun des membres présents. L’ordre du jour de l’Assemblée 
Générale est présenté et validé par l’ensemble des membres présents. Concernant la soirée des 
Coupes à Coutainville, un point est effectué sur les équipes invitées et sur l’organisation de cette 
soirée. 

 

 
Questions diverses :  

 
W.LEDOYEN : Appel à candidature pour les manifestations à mettre sur le site et à envoyer aux 
clubs. Mise en place d’un challenge U12 avec finalité lors de la fête du football en famille. 
 
M. JOURDAN : Présente la carte des secteurs avec les coordonnées de chaque président de club. 
Présentation de la réunion de la commission des présidents de clubs qui se déroulera jeudi 26 
octobre prochain. 



 

 
D.ROUXELIN : Présente un devis de NOVELTY, pour faire de la visio au sein des commissions. 
L’ensemble des membres présents valide la proposition. 
 

Clôture de la réunion 

 
L’ordre du jour étant épuisé, le président clôt la séance et remercie l’ensemble des membres 
présents. 
 
 
 
La Secrétaire de séance       Le Président du District 
Cloé MARIETTE        Stéphane HAMON 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

PV MIS EN LIGNE LE 07/10/2024 



 

 


